

Primer encuentro juvenil de boccias paralímpicas será en Talca con usuarios de Teletón

*La capital regional del Maule se vestirá de gala para recibir este encuentro entre tres institutos de esta noble causa

Las boccias se tomarán la agenda de este viernes 26 de abril, ya que, en el Gimnasio de la Universidad Autónoma, casa central en Talca, se efectuará el primer encuentro juvenil de boccias paralímpicas, que es organizado por la Unidad de ejercicio y deporte adaptado de Teletón del Maule.

Además del instituto talquino, se sumarán los centros de Santiago y Concepción para llevar a cabo esta fiesta del deporte, donde colabora el Comité Paralímpico de Chile, la Federación de Bochas Paralímpicas (Febopach), Universidad Autónoma (Calle 5 Poniente #1670) y la Asociación Paralímpica

del Maule, que cumple un rol fundamental.

Cada vez son más las actividades relacionadas al deporte adaptado y mucho tiene que ver en eso, la Asociación, que, a través de proyectos, se ha encargado de darle las instancias a sus afiliados, tal como el que se está ejecutando del Gobierno Regional.

TRABAJANDO

Esta entidad ha venido trabajando de la mano con Teletón Maule, pues estos usuarios se suman a los diversos talleres y a eventos, como el de este viernes, desde las 10.00 horas.

“Estas oportunidades son pocas en la región, ojalá la comunidad aproveche y pueda asistir, presenciar

y conocer esta disciplina, además del sacrificio de los chicos, a quienes hay que apoyar en esta convocatoria gratuita y abierta a la ciudadanía”, dijo Jhonatan Mendoza, profesor de Educación Física de Teletón.

Por otra parte, el profesional, sostuvo: “Seguiremos promocionando las actividades deportivas de las personas con discapacidad, gracias a convenios y proyectos, porque se ha hecho fuerte el fomento del deporte adaptado”.

Será una gran jornada recreativa e inclusiva, que busca dar a conocer la disciplina de las boccias, que muchos jóvenes practican como terapia, mientras que otros llegan a la competencia.

